



EL YUINQUE



SUMMERTIME

- Despedidas
- Campeonatos de la casa
- Maltrato animal a examen

Portada: Sergio Robles



I.E.S. "BEN ARABÍ"

Edición 11ª Junio 2014

REDACCIÓN



JOSE ANTONIO CANO
DISEÑO INFORMÁTICO



PEDRO CORDOBA
S.LOCAL



FRANCISCO JOSE GARCIA
S.LOCAL



NEREA JIMÉNEZ
S.LOCAL



ANTONIO DAVID MADRID
DIRECTOR - S.CULTURAL



MIREIA MARTINEZ
IMAGEN - FOTOGRAFÍA



FRANCISCO JAVIER PAREDES
S.CULTURAL



ALICIA PASTOR
S.LOCAL



IVAN MIGUEL RAMISHVILI
S.CULTURAL



EVA ROSA
ESTADÍSTICA



REBECA SANCHEZ
IMAGEN - FOTOGRAFÍA
ESTADÍSTICA



JOSE CARLOS VALERO
DIBUJOS Y HUMOR GRÁFICO

Nuestro agradecimiento a la profesora María José Contador por colaborar con nosotros y al alumno de Bachillerato Artístico, Sergio Robles Baeza por diseñar la portada de este número de la revista.



ISABEL MARIA GONZALEZ
S.CULTURAL

EDITORIAL



Esta redacción la deberíamos componer catorce personas, pero nos hemos quedado lamentablemente en trece puesto que una compañera ya no se encuentra físicamente entre nosotros, aunque todos la sentimos aquí muy cerca. Es duro. La echamos de menos y pensamos mucho en su familia. Vaya por Andrea la dedicatoria de este número de la revista El Yunque.

En este número nos despedimos del profesor del centro Pedro Juan y de dos conserjes que se han marchado, hablaremos de riesgos al volante, os acercaremos al maravilloso mundo del arte ecuestre, mencionaremos el premio Jacinto Alcaraz y trataremos la rentabilidad del centro comercial Mandarache. Debatiremos temas como el maltrato y el abandono de los animales y os acercaremos a deportes infravalorados.

A veces la vida nos muestra el lado desapacible. A veces la vida nos sonríe. A veces tenemos que despedir a los seres queridos pero, en contrapartida, encontramos también el amparo y el cobijo en el cariño que nos dan los demás. Por lo que sucedió el pasado mes de diciembre hemos llegado todos juntos a la conclusión de que, en cualquier caso, ella forma parte de nuestro equipo. Siempre decimos que los que se van están en alguna parte, no físicamente con nosotros pero sí en alguna parte. Es evidente que ella se encuentra en algún lugar dentro de nuestros corazones. Todo en la actividad humana es comunicación, la enseñanza es fundamentalmente comunicación, no sólo con los alumnos, también con los familiares, entre los propios profesores... Con los alumnos hay que ir todavía más allá: "COMUNICACIÓN + CARINO", ése es el razonamiento al que llegué personalmente hace ya algún tiempo. Si lo exprimiéramos aún más, diríamos que sería inconcebible la enseñanza con la carencia de humanidad. En los colegios, institutos o facultades se respira el aire fresco del intercambio humano, jóvenes que reciben de los mayores la herencia del conocimiento y del comportamiento. Pero debo decir por paradójico que pueda parecer que, ante los acontecimientos vividos, estos chavales están dejando más herencia en mí que yo en ellos. Va, pues, por ella y también por ellos.



JAVIER OÑA

Día de Santo Tomás



Desayuno en el departamento de Inglés.



Actuación de guitarras y caja flamenca.



Actividad de voleibol.



Alumnos bailando en la actividad Just Dance.



Desayuno saludable.



Partido de fútbol.



Armando en el mercadillo solidario.



Torneo de ping pong.



Los profesores reunidos.



Cuadros de Bachillerato.



Mercadillo solidario.

El Conservatorio No Deja Estudiar.

En nuestro instituto, en las aulas que se encuentran por la parte de la cantina o el departamento de orientación todos los años se repite lo mismo por las mismas fechas, y es que cuando los alumnos del instituto estamos haciendo nuestros exámenes puede ser que de repente nos suene algún instrumento desafinado como una batería, un xilófono, o una trompeta. Se trata de los alumnos del conservatorio de música que están pegados a nosotros y también se están examinando, solo que en vez de hacerlo en silencio lo hacen molestando al resto del personal que además se están jugando el final de curso. Todos los años hay quejas por los sonidos tan fuertes de los instrumentos y, teniendo aire acondicionado, dejan siempre las ventanas de las aulas abiertas. A todo esto se añade el escándalo que organizan los chicos que están esperando a entrar al conservatorio cuando empiezan a jugar con una pelota, gritando y corriendo por todo el patio como enloquecidos. Con tanto ruido ¡NOS VA A EXPLOTAR LA CABEZA! ¿Hay derecho a que en un instituto los alumnos tengan que soportar estas condiciones cuando terminan el curso?

Ivan Ramishvili Ripoll
Kiko García Boscadas

Calzos metálicos para las bicis.

Si quieres venir al instituto en bicicleta, en vez de andando o en coche ¡ya lo puedes hacer!, porque se han instalado este año unos quince calzos metálicos para profesores y alumnos para que puedas estacionar tu bici con tranquilidad de que no te la roben. Se ha acondicionado una zona con vallas y calzos de color amarillo, Se encuentran al salir del instituto en la puerta principal a mano derecha. ¡ANIMATE! Y haz ejercicio para estar más saludable.



Mireia M Tomás

Se Van Nuestras Conserjes

Queremos dedicarle este artículo a nuestras queridas conserjes Dolores Montoya García y Mari Carmen Urives Romera que se fueron el pasado mes de Febrero. Ambas llevaban entre 5-7 años en el centro, por lo tanto, después de pasar todos esos años en el centro lo mínimo es dedicarles este artículo. En esta foto podemos ver que sus compañeros tanto profesores, como conserjes, limpiadores etc. Les quisieron hacer una fiesta de despedida por su gran trabajo en el centro y buen compañerismo. Después de todo este tiempo trabajando y esforzándose en su labor se van de aquí, pero eso no quiere decir que tanto compañeros de trabajo y alumnos del centro no recordemos que han sido dos personas más en nuestro centro. Loli y Marí Carmen, hoy "EL YUNQUE" os despide con un fuerte abrazo y un buen recuerdo vuestro después de tanto tiempo en el I.E.S BEN ARABÍ.



Tras marcharse Loli y Marí Carmen, nuestras conserjes, han dejado su hueco para dos nuevos puestos de trabajo que están ocupados por Miguel Gomiz Vera y Ana Tósete García que entraron a su puesto el día 3 de Febrero de 2014. Ellos junto con Patro Rubio García, que ella lleva desde el año 1991 trabajando en este centro.



Ana Tósete García
CONSERJE



Miguel Gomiz Vera
CONSERJE

Y ahora os vamos a presentar a nuestro personal no docente que seguramente conoceréis pero también se merecen salir en esta revista.



Cristina Vélez
Álvarez lleva en este
centro desde Junio
del 2012

SECRETARIA



Javier
Fernández
Martínez
12años .
MANTENIMIENTO



Alicia Pujol Domínguez
lleva en este centro
desde Noviembre del
2010

SECRETARIA



María del
Carmen
Lafuente
Baquero
Lleva en el
centro 7 años.
LIMPIEZA



José Antonio
Asensio
Hernández
Lleva en el
centro 5 años.
LIMPIEZA



María José
Gutiérrez
Oquendo
Lleva en el
centro 17 años.
LIMPIEZA



Juan Sánchez
Lleva en el
centro 4
años.
LIMPIEZA

Alicia Pastor
Pedro Córdoba